

Chers Parents,

En lien avec la fête du Corps et du Sang du Christ que nous fêtons ce dimanche nous adressons à vos enfants:

- un dessin (en PJ) et un chant :

<https://www.youtube.com/watch?v=0ZUFX3lgyP0>

- une prière et un chant pour prolonger notre prière ("Chanter c'est prier deux fois") :

<https://www.youtube.com/watch?v=X7uBkTcx3Jg>

- une vidéo du Père Pierre-Hervé Grosjean montrant combien il est précieux de répondre à l'invitation que Jésus nous fait fidèlement chaque dimanche :

https://www.youtube.com/watch?v=thRrbMg_tzU

Bonne lecture avec vos enfants.

Nous vous rappelons la messe de ce dimanche 14/06/2020 à Liesle, 10h30, où nous fêterons le Corps et le Sang du Christ.

L'équipe Catéchisme / Calixte II

CORPS ET SANG DU CHRIST SAINT- SACREMENT

14 juin



Association TRANSMETTRE - R.P. 11 - 84330 CAROMB - Reproduction interdite

Deux semaines après la Pentecôte l'Église célèbre la fête du Corps et du Sang du Christ ou fête du Saint Sacrement. C'est l'occasion d'honorer avec solennité et joie la présence réelle de Jésus dans l'Eucharistie ; c'est-à-dire la présence "en vrai" de Jésus tout entier, vrai Dieu et vrai homme.

Dans l'hostie consacrée Jésus est réellement présent et agissant sous les apparences (ce que l'on voit) du pain : c'est ce qu'on appelle le Saint Sacrement.

Dans certaines paroisses on organise une belle procession avec Jésus-Hostie porté dans un ostensor par le prêtre.

Le jour de son ordination, lors de l'imposition des mains par l'évêque, le prêtre reçoit la puissance (le pouvoir) du Saint-Esprit pour changer le pain et le vin en Corps et Sang de Jésus. Par les mains du prêtre, c'est Jésus qui agit.

PRIERE

La messe c'est la plus belle de toutes les prières car à la messe Jésus est là réellement présent et agissant. Comme au vendredi saint, il s'offre à son Père pour nous sauver. Comme le jeudi saint il se donne à nous en nourriture. A chaque messe Jésus nous invite à nous unir à son sacrifice sur la croix et à nous nourrir de son Corps et de son Sang.

Unis à Jésus nous sommes alors unis entre nous et nous pouvons lui dire avec toute l'Eglise : "Abba, Père".

A chaque messe, "unis dans le même Esprit, nous pouvons dire avec confiance la prière que nous avons reçue du Sauveur" :



Voici la réponse de la "citation emmêlée" de la dernière fois :
"Dans l'âme unie à Dieu c'est toujours le printemps." (Saint Curé d'Ars).